

La réunification de la Corée et la paix mondiale

22 août 1992

Hôtel Lotte, Séoul, Corée du Sud

Cinquième Conseil au sommet pour la paix mondiale

Mesdames et messieurs les Présidents et Premiers ministres, anciens chefs d'État et de gouvernement et éminents dirigeants de tous horizons réunis ici aujourd'hui à Séoul, en Corée.

Permettez-moi de présenter mes souhaits de bienvenue et mes remerciements les plus sincères et les plus chaleureux aux participants de cette cérémonie d'ouverture du cinquième Conseil au sommet pour la paix mondiale. Cette conférence, qui fait partie du Festival mondial de la culture et des sports, a pour thème : « La réunification de la Corée et la paix mondiale ».

Un nouvel enseignement pour l'avenir

Les divers problèmes de notre monde sont complexes et étroitement liés. Par conséquent, sous la bannière du Festival mondial de la culture et des sports, nous aborderons en un seul lieu un large éventail de sujets liés à des domaines divers : philosophique, politique, académique, religieux, médiatique, scientifique, artistique et autres domaines culturels. Je suis persuadé que cet événement fera date et nous aidera à découvrir la vraie voie de la paix mondiale. En outre, la tenue simultanée du Conseil au sommet et du Festival mondial des sports montre l'importance d'équilibrer les aspects spirituels et physiques de la vie humaine. Enfin, au cœur du festival se tiendra le plus grand mariage de masse de l'histoire, 30 000 couples sincères au cœur pur venant de 130 pays. En entrant dans le nouvel âge historique du XXI^e siècle, j'envisage ce grand festival centré sur Dieu comme étant la voie à même de réaliser la vraie paix mondiale.

Si l'on se remémore l'histoire de notre planète, il n'y a pas eu un seul jour où cette terre ait vraiment connu la liberté, la paix et le bonheur. Le communisme, brandissant la bannière de l'égalité économique, a proclamé qu'il libérerait l'être humain de l'exploitation. Mais ce n'est pas la solution. Il a en fait généré encore plus de conflits et de pauvreté. On constate que la démocratie, qui prône l'idéologie de la liberté contrairement au communisme, a sombré dans l'individualisme égocentrique et la décadence morale. Contrairement à nos attentes, les armes et la poudre n'ont pas diminué de la surface de la terre. En fait, la confrontation s'intensifie, le chaos gagne, une ombre menaçante plane sur l'avenir du monde.

Les gens ont souffert de maux et d'épreuves innombrables. Nul n'est en droit d'en garder de l'amertume. Leur problème fut de s'accrocher à des systèmes de pensée axés sur l'être humain qui méconnaissaient les idéaux et objectifs de Dieu. Même si les gens s'intéressaient parfois à la pensée théologique, ils n'ont jamais compris la volonté de Dieu ni son enseignement. Nous n'avons saisi que superficiellement le sens ultime de l'histoire.

Sachant que, dans les coulisses de l'histoire, Dieu notre Parent a dirigé Sa providence de restauration de l'humanité, et alors que l'entrée dans le XXI^e siècle est imminente, un nouvel enseignement doit naître et examiner clairement la volonté de Dieu et Son idéal pour l'humanité. Ce nouvel enseignement doit préciser et clarifier la vraie relation qui lie l'être humain à son Créateur.

L'amour vrai, principe universel de la paix

À l'origine, l'esprit et le corps d'un homme et l'esprit et le corps d'une femme devaient s'harmoniser dans les liens conjugaux centrés sur l'amour vrai de Dieu. Ce type de famille devait représenter le corps uni de l'amour de Dieu, et aurait dû devenir la première demeure de la vraie liberté, du vrai bonheur et de la vraie paix.

L'amour vrai de Dieu veut se donner sans limites à Ses partenaires objets dans la création. Il est semblable à l'amour de parents ayant à cœur que leurs enfants les dépassent. Les parents ne veulent que donner et donner encore à leurs enfants. Il en est de même pour des conjoints qui s'aiment. De même que le mari veut que sa femme soit meilleure que lui, la femme veut également que son mari soit meilleur qu'elle. En ayant cette attitude, ils se déterminent tous deux à s'investir, et s'investir encore plus l'un pour l'autre.

Le trait distinctif de l'amour vrai est le désir ardent de donner à un partenaire objet. C'est l'expression d'un cœur qui amorce l'action de donner et recevoir. Dieu est le partenaire sujet de l'amour. Il veut donner Son amour à Ses enfants de cette manière altruiste. L'existence éternelle de Dieu peut être attribuée à la nature originelle de l'amour vrai, qui est de donner et de continuer à donner et, ce faisant, de maintenir une relation d'action réciproque.

L'être humain est le partenaire objet éternel de l'amour de Dieu. C'est la volonté de Dieu et l'idéal humain que Dieu et l'être humain ne fassent qu'un seul cœur. L'action de donner et recevoir centrée sur l'amour permet à cette relation de durer pour l'éternité. Quand Dieu et l'être humain coopèrent, avec la conscience d'être seigneurs de la création selon l'idéal de l'amour vrai, l'humanité peut apprécier pour la première fois la vraie liberté, le vrai bonheur et la vraie paix. Ce principe est l'axiome de la paix commun à l'individu, la famille, la société, à la nation et au monde. Si l'histoire humaine avait pris cette direction au commencement, les êtres humains auraient alors réalisé l'idéal de l'amour vrai de Dieu, devenant un seul corps avec Lui.

Mais l'histoire humaine n'a pas emprunté le sens voulu par Dieu. C'est à cause de la chute. Aucun couple dans l'histoire n'est parvenu à devenir un seul corps participant à l'amour vrai de Dieu. En conséquence, l'idéal des Vrais Parents, qui sont la source de l'amour vrai de Dieu, ne fut jamais accompli.

Au contraire, comme des mariages bâtis sur l'amour égocentrique ont transmis l'amour égoïste, la vie égoïste et le lignage égoïste, l'être humain n'avait d'autre choix que d'attendre et se préparer pour le Sauveur, venant en tant que Vrais Parents. Ceux-ci restaureraient ces erreurs historiques et retrouveraient l'amour originel, la vie originelle et le lignage originel de Dieu.

Si l'homme et la femme s'étaient unis en suivant la direction idéale de Dieu dès le début, l'histoire humaine n'aurait pas connu les divisions, les conflits, l'exploitation et l'oppression inscrits dans nos livres d'histoire. Ils auraient au contraire réalisé l'amour vrai et ainsi débuté une histoire unie de vrais parents, de vraies familles, de vraies sociétés, d'une vraie nation et d'un vrai monde.

Le principe fondamental qui peut unifier la Corée du Nord et la Corée du Sud

Le principe de base capable d'unifier la Corée du Nord et la Corée du Sud commence avec de vraies personnes qui ont atteint l'unité du corps et de l'esprit, et qui se rassemblent pour former de vraies familles. Seulement alors ce principe pourra s'appliquer pour unifier la péninsule coréenne. Quand ce principe s'étendra au niveau mondial, il deviendra le principe à même de réaliser la vraie liberté, la vraie paix et le vrai bonheur. L'unification de la péninsule coréenne sera par conséquent l'occasion de réaliser un monde uni et, au final, de réaliser l'unité entre Dieu et l'humanité.

Aujourd'hui, nous évoquons l'unification de la Corée et la paix mondiale. La péninsule coréenne est le théâtre du conflit idéologique le plus aigu de l'histoire. Ici même, l'hébraïsme centré sur Dieu et l'hellénisme centré sur l'être humain, ces deux courants de pensée qui ont divergé dans l'histoire, se font face sous les formes de la démocratie et du communisme. Surmonter la division idéologique de la péninsule coréenne fournira donc le modèle capable de réaliser un monde uni.

On peut dire que la guerre de Corée, qui a éclaté en 1950, marqua concrètement le début de la guerre froide, les pays du monde s'alignant soit sur les États-Unis soit sur l'Union soviétique. Il s'agissait donc d'un reflet de la lutte mondiale intense entre le monde démocratique et le bloc communiste. En tant que telle, la ligne de front de la guerre de Corée fut celle existant déjà entre les forces de Dieu et les forces de Satan, qui représentent deux courants distincts dans l'histoire.

La guerre de Corée fut une guerre sainte, dans la mesure où les forces mondiales du bien affrontèrent les forces du mal. Étant donné que la guerre froide a commencé dans cette région, à savoir la péninsule coréenne, on ne peut déclarer la fin de la guerre froide tant que la péninsule coréenne ne s'est pas réunifiée.

Les vingt-quatrième jeux Olympiques se sont tenus ici à Séoul en 1988 et revêtaient une grande importance. Lors des douze années précédentes, les jeux Olympiques furent bridés, boycottés d'abord par les États-Unis, puis par l'Union soviétique. À Séoul, ces deux nations y ont participé ensemble, les Jeux devenant ainsi un point de départ pour la réconciliation Est-Ouest. En outre, avec un total de 160 pays participants, les jeux Olympiques sont devenus un symbole de réconciliation pour le monde entier.

Si les jeux Olympiques de Séoul furent l'occasion d'illustrer l'importance de l'aspect physique pour construire un monde sain, il importe aussi de considérer les éléments spirituels et culturels. C'est pour cela qu'en clôture des jeux Olympiques de Séoul en 1988, j'ai entamé les préparatifs du Festival mondial de la culture et des sports pour qu'il soit un festival pour toute l'humanité, un événement unique favorisant le développement de nos caractéristiques spirituelles et physiques.

[Le temps d'un grand réveil spirituel](#)

Le conflit dans la péninsule coréenne représente les traits d'un conflit entre les pays du monde les plus développés et les moins développés, ainsi que les caractéristiques du conflit entre la culture orientale et la culture occidentale. L'unification de la péninsule coréenne est donc indispensable pour aboutir à la paix mondiale et elle sera une étape importante pour résoudre les questions concernant l'idée d'une culture mondiale unifiée.

Aujourd'hui, nous avons grand besoin d'une révolution spirituelle. Les individus, les nations et le monde dans son ensemble aspirent à une nouvelle compréhension de Dieu et de Son existence. Nous devons réunir Dieu et l'humanité ; de cette façon nous pourrions restaurer notre lien originel inséparable avec Dieu et l'instaurer pour l'éternité.

C'est dans ce but que je prône le « dieuisme », qui repose sur l'amour vrai. Le dieuisme est la philosophie headwing, signifiant qu'elle n'est ni de gauche ni de droite.

Ayant hérité la mission de Vrai Parent, j'ai subi des épreuves et des difficultés en tous genres pour réaliser la paix mondiale par le biais du dieuisme. Nous avons négligé Dieu tout à notre fascination pour le matérialisme, Le mettant de côté pour embrasser l'humanisme séculier. Le dieuisme nous permet de retrouver Dieu. Il nous éclaire sur le point de jonction où nous pouvons rencontrer Dieu.

Dans l'ancienne Union soviétique, naguère le centre de l'athéisme d'État, des dizaines de milliers d'hommes politiques, d'universitaires et de chefs religieux ont participé à un séminaire de cinq jours pour les éveiller au dieuisme. Cette renaissance spirituelle dynamique se propage rapidement.

C'est par l'amour vrai que Dieu et l'être humain se rencontrent et ne font qu'un. C'est dans l'amour vrai que l'humanité peut rencontrer Dieu et jouir de la vie éternelle. Pour cette raison, l'amour vrai parvient à surmonter tous les problèmes du monde. L'amour vrai, qui consiste à se sacrifier en vivant pour les autres, offre des solutions à des problèmes comme les conflits interraciaux, la violence, le fossé entre les riches et les pauvres, et divers sujets environnementaux. Une famille dont chaque membre est soudé aux autres par l'amour vrai est un rempart efficace à la corruption des mœurs qui a contribué à faire tomber tant de nos jeunes.

L'humanité unie dans l'amour vrai a un brillant avenir

À l'aube du vingt et unième siècle, on doit trouver le point de départ où Dieu et l'être humain peuvent s'unir. Quand l'individu, la famille, la société, la nation et le monde se seront unis dans l'amour vrai, l'humanité pourra espérer un très bel avenir.

Chers dirigeants mondiaux, cette ère moderne a déjà dépassé toutes les frontières nationales dans tant de domaines : politique, économique, culturel et tous les autres champs d'action humains. Nous entrons ainsi dans un « âge supranational ». L'âge de l'État-nation, pour lequel vous avez exercé des responsabilités en donnant de votre personne, appartient désormais au passé. Nous sommes au début d'une nouvelle étape où le monde doit coopérer comme une seule entité.

En réalité, seuls quelques décideurs influencent et guident le monde contemporain. Si vous tous qui êtes réunis ici aujourd'hui pouvez seulement vous unir et avancer pour éduquer tous les peuples, alors l'avenir du monde sera sûrement entre vos mains.

J'espère que vos trois jours de conférence seront fructueux et que nous arriverons à une nouvelle étape dans la quête de la paix. Je prie sincèrement pour que la bénédiction de Dieu soit sur vous, vos familles et vos nations.

Merci beaucoup.

12. La réunification de la Corée et la paix mondiale

22 août 1992, Hôtel Lotte, Séoul, Corée du Sud.

/ Cinquième Conseil au sommet pour la paix mondiale